



Prevé Adán Augusto “una difícil batalla”

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, aspirante a la candidatura de Morena a la Presidencia, urgió a sus correligionarios, de cara a la elección de 2024, a no confiarse y mantener la unidad.

El funcionario, quien abrió la *pasarela* de las *corcholatas* en la reunión plenaria de Morena en el Senado, puso énfasis, ante el líder de la bancada, Ricardo Monreal, que el partido guinda podrá salir adelante sólo si prevalece la unidad.

“Lo que queremos es que haya unidad en los grupos parlamentarios, y que vayamos todos juntos; se asoma ya una batalla que no va a ser fácil, no debemos confiarnos... vamos a salir bien si estamos unidos”, dijo.

Por otra parte, un grupo de 51 senadores de Morena firmó un documento que se entregó a López Hernández, a Claudia Sheinbaum, a Marcelo Ebrard y a Ricardo Monreal, en el que exigen a los cuatro reconocer al que sea electo por las encuestas. — *Eduardo Ortega*